

Brücken bauen – Grenzen sprengen

Einladung / Montag, 27. Oktober 2025, 18.00 Uhr

**Jetzt
anmelden.**

first come
first served



Wir laden Sie herzlich ein.

Eine Begegnung mit Menschen und Geschichten, die verbinden.

Montag
27. Oktober 2025
18.00 Uhr
(Eintreffen
ab 17.30 Uhr)

Die Veranstaltung findet im Rahmen der Reihe «Wirtschaft – Gesellschaft – Politik» des BBZ Solothurn-Grenchen statt. Dieser Anlass lädt dazu ein, neue Perspektiven zu entdecken und den Dialog zwischen verschiedenen Lebenswelten zu fördern. Gemeinsam wollen wir Brücken bauen – zwischen Identitäten, Generationen, Kulturen und Denkweisen – und gleichzeitig die inneren und äusseren Grenzen hinterfragen, die uns oft trennen. Lasst uns gemeinsam Grenzen sprengen und Verbindungen schaffen, die nachhaltig inspirieren.

Die Veranstaltung findet im BBZ-Solothurn-Grenchen am Kreuzacker 10, 4502 Solothurn (Aula), statt. Die Einladung richtet sich an alle Interessierten.

Kurzreferate

- › **Farah Romy** | Nationalrätin Kanton Solothurn
- › **Dagmar Rösler** | Präsidentin des Dachverbands Lehrerinnen und Lehrer Schweiz (LCH)
- › **Frederik Maarsen** | Regisseur, Filmproduzent, Unternehmer
- › **Tobias Burch** | Mitwirkender bei «SRF bi de Lüt – Heimweh, Staffel 2024», Senior Program Manager Aeronautical Systems, Bundesamt für Rüstung armasuisse

Diskussionsrunde

Farah Romy, Dagmar Rösler, Frederik Maarsen, Tobias Burch
› Moderation: Bernhard Beutler, Direktor
BBZ Solothurn-Grenchen

Apéro & Networking
ab ca. 19.30 Uhr

Die Platzanzahl ist beschränkt. Bitte melden Sie sich rasch an (first come – first served) und erfahren Sie schon bald, wie Brücken bauen nicht nur Verbindungen schafft, sondern auch Grenzen überwindet – für ein Miteinander ohne Barrieren und voller Möglichkeiten.

Anmeldung

<https://bit.ly/3ZoiZt6>



Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

**«Grenzen existieren nur in unseren Köpfen.
Brücken führen uns darüber hinaus.» – Unbekannt**